



Bordeaux, le 11 décembre 2012

COMMUNIQUE DE PRESSE

Evolution du dispositif d'accueil et hébergement des personnes sans-abri sur l'agglomération bordelaise

Compte tenu de la baisse des températures annoncée par Météo France pour les prochains jours, **Michel DELPUECH**, Préfet de la région Aquitaine, Préfet de la Gironde, **a décidé de rouvrir hier soir la salle Gouffrand à Bordeaux**. Cette salle qui peut accueillir une cinquantaine de personnes, restera ouverte tant que le besoin s'en fera sentir.

Au total, 753 personnes sans abri ont ainsi été accueillies la nuit dernière dans les structures dédiées à l'urgence sociale en Gironde.

Par ailleurs, le Préfet a demandé que dans les meilleurs délais, 10 maisons destinées aux personnels de l'Aviation Civile et actuellement inoccupées, soient mobilisées en faveur de familles relevant de l'hébergement d'urgence.

Une réunion technique se tiendra le 13 décembre afin de concrétiser ce projet, en lien avec la Mairie de Mérignac, la Direction Générale de l'Aviation Civile et Gironde Habitat, l'organisme HLM qui en assurera la gestion.

Ces habitations, situées dans le quartier de Beutre à Mérignac, permettront d'héberger des familles dès le début du mois de janvier 2013.